

# LES DEUX PONTS

*L'actualité de l'IUT de Brest – Morlaix.*



CE MOIS-CI

---

**ROCK'N'SOLEX**

---

**SILENCE ON TOURNE**

---

**LA FABRIQUE DE L'AVENIR**

---

**CROIX ROUGE FRANÇAISE**

---

**TOUS LES PROFILS ONT  
LEUR CHANCE À L'IUT**

**Rock'n'Solex : esprit  
d'équipe et esprit de  
compétition pour  
Marine, Juliette,  
Vincent, Thibault,  
François Romain,  
Delicat et Nadir.**

L'an passé, Thomas Mazier, étudiant de l'IUT de Brest-Morlaix a entraîné ses camarades dans un projet hors norme : créer un solex électrique afin de concourir à la course Rock'n'solex. Projet réussi ! Mais Thomas ne voulait pas en rester là. Il a motivé des étudiants des départements GEII et GMP à poursuivre le projet cette année. Le solex a été amélioré afin d'augmenter ses performances. Marine Bossard, Juliette Gardie, Vincent Cardinal,

Vincent Quentel, Thibault Pilon, François Romain Dossou, Delicat Mouandza et Nadir Ziani constituent les deux équipes de l'IUT de Brest – Morlaix. Ils ont été accompagnés et guidé dans ce projet par Philippe Abollivier enseignant au département Génie Electrique et Informatique de l'IUT de Brest – Morlaix.

Vendredi 30 avril, les coureurs se sont affrontés sur un slalom-relai, une épreuve de côte ainsi que la fameuse épreuve du Radar, qui peut parfois atteindre des nombres étonnamment hauts. Le lendemain c'était au tour de l'épreuve d'endurance. Après un départ façon 24h du Mans, les équipages embarquent pour une course relais de 6h qui met à l'épreuve les Solex et leurs pilotes.

Lancé en 1967 par des étudiants de l'INSA Rennes, le festival Rock'n'Solex est le deuxième plus important évènement musical rennais et une des plus importantes courses de Solex d'Europe. Les courses de Solex font vibrer le festival : plus de 400 coureurs venus de toute la France s'affrontent chaque année. Durant 3 jours, 3 différentes épreuves s'enchaînent sur le campus de l'INSA Rennes.



## Silence! On tourne! 📺

Les GEA ont investi le plateau de tournage du pôle numérique de l'UBO. Rendez-vous en mai pour découvrir les projets.



# La fabrique de l'avenir

Toute la journée les enseignants et personnel du CAFC de l'IUT de Brest-Morlaix ont été présent sur cet évènement d'ampleur lié aux métiers de l'industrie aux Les Ateliers des Capucins. Ils ont pu renseigner et guider les étudiants et futurs étudiants de l'IUT dans leur recherche d'alternance.



## Croix rouge française

Le vendredi 26 avril, des bénévoles de l'antenne de Brest de la Croix Rouge sont venus à la rencontre des étudiants et personnel. Dialogue et présentation des missions de l'association : secourisme, samu social, service civique ou encore vestiboutique.

# Tous les profils ont leur chance à l'IUT

L'IUT de Brest-Morlaix est calme: beaucoup de nos étudiants sont en stage ou en alternance à cette période de l'année alors nous avons accueilli 2 nouveaux. Tous les profils ont leur chance en IUT. #osezliut même si vous êtes un mouton d'Ouessant

